
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 239/2023                                 Guaíba, 27 de Fevereiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  324/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  967/2022  apresentado pelo Vereador

Airton Elegância – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Quais as ações de conscientização sobre a importância do calendário

vacinal estão sendo desenvolvidas? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por
meio  deste,  em resposta  à  Proposição  nº  967/2022 oriunda  do  Ver.  Airton
Elegância, segue abaixo resposta à demanda solicitada.

A ação de conscientização da população da importância da Vacinação é um
trabalho  complexo  e  vagaroso,  porém  o  município  tem  realizado  ações
diferenciadas para isso. Como exemplo, a ampliação do horário das salas de
vacina como: salas abertas até o início da noite, salas abertas aos sábados com
atendimento para crianças e adultos, divulgação na Rede Social do município
para ampla comunicação.

E  em 2022  o  município  iniciou  um trabalho  conjunto  com a  Secretaria  de
Educação para aumentar o comparecimento das crianças nas salas de vacina
para  completar  os  esquemas  vacinais  e  com  isso  melhorar  a  adesão  e  a
conscientização  da  importância  das  vacinas.  É  um  trabalho  que  tem  dado
resultado positivo e para 2023 será mantido e qualificado.

O município também aproveita as Campanhas de Vacinação do Ministério da
Saúde para além de executar a campanha em questão já reforçar a necessidade
de se manter as vacinas em dia e aproveitar a ida do paciente na unidade para
rever  toda  a  carteira  de  vacina.  Contando  com a  costumeira  atenção  e
colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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